



Lausanne, le 20 novembre 2009

INVITATION

CONFERENCE DE PRESSE

La Fédération Fourchette verte Suisse a 10 ans

Le 2 décembre 1999, la Fédération Fourchette verte Suisse était formellement fondée. 10 ans après, l'heure d'un bilan s'impose : quelle évolution depuis le lancement de la Fédération ? Quelles perspectives pour le futur ? Quels défis à venir ? Fourchette verte est-elle encore d'actualité ?

C'est pourquoi nous avons le plaisir de vous inviter à notre conférence de presse qui se tiendra le :

Lundi 30 novembre à 11h00
Promotion Santé Suisse
Av. Gare 52 à Lausanne

S'exprimeront à cette occasion :

- Philippe Receveur, Président de Fourchette verte Suisse et Conseiller d'Etat jurassien en charge de la Santé
- Patricia Lafarge, Présidente de Fourchette verte Valais et restauratrice
- Stéphane Montangero, Secrétaire général de Fourchette verte Suisse

Pour tout complément ou question, le soussigné se tient bien volontiers à votre disposition par courriel ou au 079/252.71.88. En espérant avoir le plaisir de vous rencontrer à cette occasion, nous vous adressons nos meilleurs messages.

Stéphane Montangero
Secrétaire général